



10月すみれぐみだよい



新年度が始まってから、早半年…あっという間にもう10月ですね。

気持ち良い秋晴れの下、伸び伸びと体を動かすこと楽しんでいる子ども達です！

9月はこども園最後の運動会がありましたね。毎日暑い中での練習を頑張った分、本番ではみんな自信を持って競技に参加したり、フィールドショーではお友達と息を合わせて素敵な演奏を披露したりする姿にとても感動しました！！今度は11月の『発表会』に向けた取り組みが始まっています。着物や袴を着てお遊戯をしたり、和太鼓や歌の披露を予定しています。こども園最後の発表会！！全員で力を合わせて取り組んでいきますので、楽しみにしていてくださいね♪



10月の予定

- 6日(月) 十五夜お楽しみ会
- 8日(水) 水泳教室⑪
- 15日(水) 内科検診
- 21日(火) 避難訓練
- 22日(水) 水泳教室⑫



ご協力のお願い

発表会では足袋（お遊戯と和太鼓）と着物（女の子のお遊戯）を着用します。足袋はご家庭で用意をお願い致します。また、ご家庭に着物がある方は持参をお願いするかもしれません。詳しくは後日個別にお声掛けさせていただきます。

就学に向けて

先日のクラス懇談では、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。

今後は、就学時検診の案内が届くなどいよいよ小学校へ向けた準備が始まっています。

クラスの中でも「ランドセルが届いたよ！」、「小学校までお散歩に行ってきたよ～」など就学に関する会話が聞かれるようになってきました。何か不明な点などございましたら、いつでも声を掛けて下さいね。

また、今月から午睡をしない日が週2回から3回に増えます。ただ、行事の前日やその日の子ども達の様子を見て午睡をすることもあるかもしれません。何か変更がある時にはモニターにてお知らせします。



すみれ組ハイライト～実りの秋！食欲の秋！満喫中～

いんげん収穫！、

いろんなじゃが芋が掘れたよ！ りんご狩り！

親子煮に入れてもらい食べたよ♪

おいしかったね♥



さくらぐみだより



新年度が始まってから、早半年…。あっという間にもう10月ですね。気持ち良い秋晴れの下、伸び伸びと身体を動かすことを楽しんでいるさくら組さん。ますます秋の深まりを感じているこの頃です。9月は芋掘りやリンゴ狩りなどの行事がたくさんあり、運動会も無事に終えることができました。大好きな家族の温かい声援に子どもたちも大喜びでしたよ。

この時期は朝夕の寒暖差が激しいため、身体が冷えないよう体調管理に気をつけながら季節の移り変わりを楽しみたいと思います。

☆運動会がんばりました☆

練習の時からバルーンやフィールドショーといった初めての競技にも意欲的に取り組んでいたさくら組さん。また、リレーや玉入れなどの団体競技や、親子競技を楽しみにしていました。本番では家族の声援を聞いて、かっこいい姿を見てもらおうとの種目も最後まで頑張っていましたね。閉会式後は、達成感に満ち溢れた表情でメダルを受け取っていました。さくら組のみんな、最後までとても頑張ったね♪保護者の皆様、たくさんのご声援ありがとうございました！

芋掘りをしたよ！

- 9月11日以上児クラスで芋掘りを行つてきました。手で土をほぐしながら掘っていくと、大きな芋や面白い形の芋を発見！また、今回は芋の試食もして「おいしい～」とほっぺたが落ちそうになっていたさくら組さんでした♪

クラス懇談を行います。

10月10日(金)18時30分～
お忙しい中とは思いますが、よろしくお願いします。

衣替えをお願いします！

気温が低くなる日が増えました。着替え袋の確認と、袋の用意をお願いします。また、持ち物には全て記名していただきますよう、ご協力よろしくお願いします。移動ポケットの中身の補充なども、お子さんと一緒に確認して持参してくださいね。



10かつ たんぽぽぐみだより



新年度が始まって半年が経ちました。あっという間に10月になりましたね。気持ちのいい秋晴れの下、のびのびと体を動かして楽しんでいます。先日の運動会も、以上児さんになって沢山の種目がありましたが、最後まで一生懸命頑張るたんぽぽ組さんが、とてもかっこよかったです！たくさんの応援ありがとうございました♪大きい行事が1つ終わりましたが、まだまだ楽しいことがいっぱい！笑顔で毎日過ごしていますよ★

★お知らせ★

○親子レクリエーション

10月10日(金)にあつまーるで親子レクがあります。排泄を済ませてからお集まりください。

※保護者の方は、上靴の用意もお願いします。天気が良ければ、園庭でお弁当を食べる予定です。

○クラス懇談

10月28日(火)18時半からクラス懇談を行ないます。上期の進捗状況や、これから取り組みについて、お話をさせていただきたいと思います。

お忙しい中とは思いますが、どうぞよろしくお願いします。

○衣替え

朝晩の気温が低くなっています。衣類のサイズ、記名の確認もしながら衣替えをお願いします。

汚れた服は、自分でビニール袋に入れて鞄に入れるように練習しています。汚れた衣類を入れるビニール袋にも記名をして下さい。

たまいれ♪

運動会頑張ったね！



りんご狩り♪

楽しみにしていた、りんご狩りは、雨で行けませんでしたが、お部屋で、りんご狩り遊びをしました。



たくさん、ジャガイモ取れたよ！
おいしかったね☆

りんごおいしかった～

はじめてのことが、いっぱいの9月！
運動会の練習も毎日頑張りました★
はじめてのジャガイモ収穫
とっても楽しかったね♪



10月 ばらぐみだより



夏の暑さもだんだん落ち着き、肌寒い日が増えてきました。ばら組がスタートして半年が経ちましたね。空が曇ってくると「今日雨降るのかな…?」「靴がぬれちゃうよね。」など、天気の変化に気付きお話できるくらい、成長したばらさんですよ。



～どっきり☆運動会～

当日はたくさんの観客や保護者の方と離れるに少し悲しくなってしまうお友達もいましたが、入場曲や先生の笛の音が聞こえると、緊張しながらもステキな入場を見せてくれたばらさん…！かけっこでは大きく手を振ってゴールテープまで走りきることができましたね☆親子競技では抱っこでお洗濯ぐるぐる…満点の笑顔が見られました♪朝早くからご協力いただきありがとうございました。

運動会練習の
様子です♪



9月 の活動報告

箸の練習もしたよ！



月刊誌も真剣に…

上手にうさぎも折りました♡

●毎日の連絡帳の記入、確認ありがとうございます。ページ数が増えましたら、お家のあゆみのファイルに移してくださいね。ファイルがいっぱいになった方は、保育教諭にお知らせください。新しいものをお渡します。

●棚の着替えの衣替えは済みましたか？ 記名やサイズの確認も併せてお願いします。

●ジャンパーに掛け紐は付いていますか？

* 確認をお願いします *

大好き三輪車！





朝晩が涼しくなり、外で鳴いている虫の音が秋の訪れを感じさせるようになってきましたね。先日の運動会では、入場行進・体操・かけっこ・親子競技を、いつもとは違う雰囲気の中、緊張しながらも最後まで一生懸命頑張ったゆりさん。去年の運動会ではまだ歩けなかったお友達も今年は自分の足でゴールまで向かい、初めての運動会だったお友達もゴールを目指して走ることが出来ました。子ども達の成長を感じられた運動会となりましたね！競技へのご参加と、暖かいご声援本当にありがとうございました。運動会の次は発表会！子ども達と一緒に楽しみながら練習に取り組んでいきたいと思います。

ゆりさん スマイルショット！



運動会

ありがとうございました！

お母さんお父さんと離れた時に涙をしていたゆりさん。
入場する時にはグッと涙を堪えてカッコよく歩いていました。かけっこも親子競技も一生懸命走っていましたね！



「貸して」と言えるように日々取り組んでいます。4月は同じ玩具を使いたい時に無理に奪ってしまったり、怒る姿が見られました。ですが！最近では少しずつ言葉数が増えてきたゆりさん。「貸して～」「使っているよ～」とお話が上手になってきましたよ。

こんなところ頑張っています！



- ・着替え棚の衣替えがまだの方は衣替えをお願いします！また、着替え1つ1つに記名がしてあるかの確認も再度よろしくお願いします。
- ・毎週末にお持ち帰り頂く園帽子ですが、大きい場合は調節していただくようご協力お願いします。
- ・靴下や靴を履く練習を行っています。再度足に合ったサイズであるかの確認をお願いします。



ちゅうりっぷみだよい

だんだんと気温が下がり、肌寒い日も増え、緑色だった木々の葉も少しづつ赤や黄色に変わってきましたね。先月は暑い中、ちゅうりっぷさんにとっては初めての運動会がありました。かけっこでは、ゴールにいるお父さんお母さんのところまでよちよち歩いたり、親子競技ではマリオのキャラクターになりきって参加したり、可愛らしい姿を見ることができました♪たくさんのご声援ありがとうございました。今月もお散歩に行ったり、ホールやお部屋での運動遊びをたくさん取り入れたりと、身体を動かして行きたいと思っています！



～トイレトレーニングをはじめています～

高月齢児のお友達は、トイレトレーニングとしておむつ交換の時や午睡明けなどの紙パンツが濡れていない時に、おまるに座る練習をしています。まだ個人差が見られますが、成功する回数も増えているように感じます。これからも無理のない範囲で進めていきたいと思っています。併せて、着脱の練習も取り組んでいます。ズボンの上げ下げ、袖や襟元を脱ぎやすいように、洋服のサイズの確認もよろしくお願いします。

～最近の給食の様子～

低月齢児のお友達は、コップ飲みに挑戦したり、スプーンに触れたりしながら、口をもぐもぐ動かし給食を食べ進めていますよ！ミルクの時間には自分で哺乳瓶を支えようと手を伸ばしている、かわいらしい姿も見られます♪ 高月齢児のお友達は、食器に手を添えて飲むことも少しづつ出来るようになり、最近では給食時に自分でスプーンやフォークを持ち、口に運んで食べる練習をしています。スプーンの上に1口分のご飯をのせたり、フォークに肉や魚をさしたりしたものを持たせてあげると、自分で口に運んで食べることができるようになりました！今後は自分でくつたり、さしたりして食べられるよう段階を踏んで練習していくこうと思っています。食べることがだいすきな、ちゅうりっぷさんなので、意欲的な姿も見られます。ぜひ、ご家庭でも取り組んでみてくださいね！



9月のちゅうりっぷさん



元気いっぱい！

笑顔いっぱい！

